



SEXUALIDAD HUMANA

CATEDRATICO:

DRA. KATIA PAOLA MARTINEZ

NOMBRE DEL ALUMNO:

DANIELA DE LOS ANGELES RAMIREZ MANUEL

SEMESTRE:

TERCERO

OCTUBRE 2021

INFANCIA	ADOLESCENCIA
<p>La infancia es un período de tiempo que abarca desde el momento del nacimiento de una persona hasta el comienzo de su pubertad</p> <p>La infancia se divide en cuatro períodos principales:</p> <ul style="list-style-type: none"> - Infancia (desde el primer día de vida hasta un año). - Infancia temprana (niños de 1 año a 3 años). - Edad preescolar (de 3 años a 7 años). - Edad escolar primaria (de 7 años a 11 años) <p>A pesar del hecho de que dichos plazos se consideran de forma individual, ya que no hay una edad precisa para el inicio de la pubertad, la infancia dura aproximadamente de 11 - 14 años. En la infancia, una persona atraviesa etapas muy importantes de desarrollo mental y físico. La infancia de una persona cubre aproximadamente el 10% de toda su vida</p>	<p>La Organización Mundial de la Salud define a la adolescencia como el período de crecimiento que se produce después de la niñez y antes de la edad adulta, entre los 10 y 19 años. La cantidad de cambios físicos, sexuales, cognitivos, sociales y emocionales que ocurren en esta época pueden causar expectativas y ansiedad tanto a los niños como a sus familias.</p> <p>Las etapas de la adolescencia son:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Adolescencia temprana (entre los 10 y los 13 años) • Adolescencia media (entre los 14 y los 17 años) • Adolescencia tardía (18 a 21 años... ¡o más!)



¡Hi!

It's me!

Mi nombre es Daniela De Los Angeles Ramírez Manuel tengo 18 años, a casi nada de cumplir 19 años, nací el 01 de noviembre del 2002, en Tuxtepec Oaxaca, mis padres son Epifania Manuel E. y Daniel Ramírez G.

Sobre mi infancia no hay mucho que decir, desde un principio aclaro que antes de nacer me querían abortar, pero mi padre se puso de llorón diciéndole a mi madre que no lo hiciera, y pues aquí véame escribiendo mi infancia, pero, en fin.

Cuando tenía un año (no recuerdo mucho exactamente) me celebraron una fiesta con piñatas y así, acompañada de mi prima (sobrina de mi padre) ya que ella nació cuatro días después de mí, mis padres y mi tía decidieron celebrar nuestro cumpleaños del cual arruine el pastel del cumpleaños pisándole una parte de ello, (si tuviera la foto con gusto la pongo pero ya era en otra ocasión) super cool esa fiesta, después de 5 o 7 meses mas o menos mi papá decidió irse, y dejarme con mi madre y toda la demás familia, dicen que pase meses llorando por él y pues ¿quién no?, pasaron meses y años, adelantémonos cuando tenía 4 casi 5 años fui al kínder y estuvo increíble, siempre mi madre a cualquier escuela que fuera mi prima (sobrina de mi madre) iba yo también y pues antes no entendía por que hasta cuando tuve 7 casi 8 años entendí, que era por el simple hecho de que las escuelas quedaban cerca de nuestra casa, cuando entre a la primaria fue super divertido, no se porque no lo disfrute como debía 😞, el único recuerdo que tengo de ahí es cuando mi amiga me pidió prestado dinero para un cereal y nunca me pago y hasta la fecha (aun nos llevamos bien y así, pero pinche coraje atorado), ya cuando estaba en quinto grado seguía divirtiéndome en primaria con mis grandes amigas Elia, Arizbeth, Moni y Ami, me la pasaba super bien con ellas, éramos inseparables, hasta que mi papá y su madre (mi abuela) decidieron cambiarme a una escuela de Veracruz acompañada de mi prima (sobrina pequeña de mi papá) recuerdo que entre a esa escuela en sexto grado y me sentía super incomoda el primer día no me llevaba con nadie, hasta el segundo día hice dos amigas super dulces, me trataban super bien y demás, su mejor amiga de ellas estaba super celosa pero yo estaba feliz así que mientras yo este, estaba feliz lo demás no me importaba, mi prima lloro el primer y segundo día ya que no estuvimos juntas. Un día como cualquier otro mi profesor de primaria y directora decidieron hacer un día de picnic con todos nosotros, y cada quien tenía que llevar algo lo que sea (comida obviamente)

Recuerdo que le dije a mi madre sobre ello (la comida), y me dijo que más tarde hablaríamos de ello, que estaba trabajando, Sali a la tienda de la esquina que esta por mi casa, y desde lejos un tío me hablo, fui hacia donde estaba el y de pronto me agarro y me metió donde estaba su cuarto, nadie estaba en esa casa, su esposa se había ido a la iglesia, recuerdo cómo me empezó a tocar y me empezó a quitar la ropa (tenia 11 años aun lo recuerdo), pero no deje que tocara mis partes íntimas, así que me vestí como pude y salí corriendo a casa, quede traumatizada con ello pero no les dije a mis padres y mucho menos a nadie de mis dos familias, lo mantuve en secreto durante mucho tiempo, pero cada día ese señor me llamaba y me acosaba sexualmente, otro día como los rutinarios, logro atraparme y me hizo lo peor (no piense tan mal, no exactamente fue una comprensión o juicio) , recibí una cantidad de dinero por ello, pero como era una niña, escondí ese dinero por meses y no le dije a nadie, actualmente me entere murió, no llore ni sentí feo, sentí gusto porque se fue, y estoy feliz por ello porque mientras el estaba yo no podía entrar a esa casa, me sentía super incomoda, así que tarde años en ir y pararme a esa casa, por lo que pase, recientemente hasta ahora mi familia sigue sin saberlo, solo algunos de mis amigos saben.



En la secundaria fui muy feliz, en resumen, era de las niñas esas que hacían bullying a los demás, me toco en el turno de la tarde así que iba de 12:30 hasta las 7pm primero me iba a recoger mi mamá, ya después ya no, decidí cambiarme al turno de la mañana, llore por 3 días y esos días faltaba a la escuela, hasta que la coordinadora me dijo que si y por fin estuve en la mañana, ya estaba en 3er grado, me toco en un salón donde estaban unas niñas que no me agradaban y ahora el karma me llego y ellas me hacían bullying (aunque no lo llamaría así como tal) pero eso nada más duro 5 días y ya la siguiente semana, ya estaba en su grupo en fin las cosas solo pasan, de esa etapa solo recuerdo que una compañera quería andar con una de mis amigas así que le hizo una broma mandándole un shampoo para piojos a ella, pero luego pasaron cosas, nos reportaron, llamaron a nuestros madres y casi me expulsan pero como soy super amiga de todos, aun así recibí mi carta de buena conducta, estando en tercero aun antes de graduarme iba a clases de ballet en las tardes y a clases de inglés, del cual a mis clases de ingles del curso que estaba falte un año y solo fui al final que terminara solo 6 meses, pero me gradué,

aun así seguía estando en ballet (para empezar no se si esto es de la etapa adolescente, pero yo digo que si ya que me creció un poco las tt's y me bajo, no se como ni cuando pero paso)

Entrando en la prepa, seguía con lo del ballet, estando en segundo semestre al parecer me iban a secuestrar un tipo que se hizo pasar por mi tío y yo me quede como tonta aun parada ahí, pero iba contra reloj porque iba tarde para la clase de ballet y limpiar el salón no era una opción para mí, llegue a la clase toda paniqueada, mas blanca que un granulocito, y la Miss como de que te esta pasando o que tienes, yo bien nerviosa pero feliz diciéndole que nada, termine la clase, me fue a buscar mi mamá y no le quería mencionar pero no es como que tuviera otra opción aparte de guardármelo ya que si me pasaba otra vez y no regresaba a casa, desde ahí se hizo un problema familiar con mi madre y con las familia de mi padre, desde ese día no me dejaban salir a ninguna parte y me llevaban a todas partes.

A pesar de lo que sucedió, en su tiempo me hizo sentir incomoda e insegura, pero que es lo que hice, cuando tuve depresión fui con tres psicólogos y cada uno de ellos me ayudo y le comenté de esa situación y me ayudaron a salir adelante, decidí por mi misma ser feliz como lo soy ahora, a pesar de ello no tuve problema en estar con un chico (y miré que hay mucho que decir), siempre he sido fuerte, a pesar que me toma tiempo, tarde exactamente un año en superarlo, porque a veces no podía dormir, pero lo logre, antes no lo podía contar o platicar con algunos amigos, pero ahora solo me rio o trato de no ponerme triste ante esa situación, por lo que pase, así que ahora estoy bien por ello

¿Qué es para ti: Desarrollo psicosexual, Equidad, Género?

Desarrollo psicosexual: es como un proceso en el cual la evolución de caracteres físicos de la persona va a la par del crecimiento psicológico (conducta y personalidad)

Equidad: es una cualidad que consiste en dar a cada uno lo que se merece en función de sus méritos o condiciones

Género: es una construcción social y cultura binaria, comúnmente asociada al sexo biológico, es lo que la sociedad espera del hombre y la mujer